

## TuS Steinbach Tischtennis: Positive erste Saison des neuen Tischtennis-Teams

Nachdem sich die Tischtennisabteilung seit 2024 auf freizeitorientierten Sport konzentriert hatte, nahm mit Beginn der neuen Tischtennisrunde wieder ein Team aus Steinbach am Wettkampfbetrieb teil. Durch die tolle Unterstützung unseres ehemaligen Abteilungsleiters Harald Feuerbach konnten die bürokratischen Hürden genommen werden und unser Team startete im September in der Kreisklasse 3 des Hochtaunuskreises.

Zum Abschluss der ersten Saison konnte sich unser TuS-Team im letzten Spiel der Rückrunde mit einem Sieg gegen das zweitplatzierte Team aus Bad Homburg mit 7:3 durchsetzen und damit einen sehr positiven Saisonabschluss feiern. Durch personelle und spielerische Verstärkung - es stehen mittlerweile zwölf Spieler\*innen für den Spielbetrieb zur Verfügung- werden wir in der kommenden Saison mit zwei Teams antreten, um dadurch allen Spieler\*innen ausreichend Spielmöglichkeit gewährleisten zu können.

Selbstverständlich sind Neuzugänge, sowohl für den Spielbetrieb als auch reine Freizeitspieler\*innen jederzeit willkommen. Unser regelmäßiges Training findet donnerstags von 19:30 bis maximal 22 Uhr in der Friedrich-Hill-Halle statt. Weitere Trainingszeiten werden bei Bedarf angeboten.

Kontakt: Oliver Rodenhäuser, Tel. 06171-72475 oder [rodenhaeuser@live.de](mailto:rodenhaeuser@live.de)



**TuS Steinbach Tischtennis-Team**